



MERAWAT PREDIKAT CITY OF TOLERANCE

Kemenag Kota Yogya Semarakkan Hari Santri

YOGYA (RR) - Peringatan Hari Santri yang akan jatuh pada 22 Oktober mendatang akan digelar berbagai semarak kegiatan oleh Kantor Kementerian Agama (Kemenag) Kota Yogya. Semarak kegiatan itu salah satunya untuk merawat predikat city of tolerance yang disemat Kota Yogya.

Kepala Kantor Kemenag Kota Yogya Nadhif SAg MSI, menjelaskan peringatan Hari Santri di Kota Yogya sebenarnya sudah digelar sejak 3 September 2023 lalu berupa Festival Anak Soleh Indonesia (FASI) tingkat kemantren hingga 8 Oktober 2023 lalu. "Setelah itu akan kita gelar FASI tingkat Kota Yogya pada 15 Oktober 2023 yang merupakan perwakilan dari tiap kemantren. Tentunya nanti masih berjenjang di tingkat DIY," jelasnya, Rabu (11/10).

Semarak kegiatan lainnya antara lain aksi bersih pondok pesantren pada 13 Oktober 2023, istighosah atau doa bersama pada 20 Oktober 2023, upacara Hari Santri pada 22 Oktober 2023, pengajian Forkompimda pada 24 Oktober 2023, dan ditutup dengan silaturahmi lembaga sosial keagamaan pada 15 November 2023.

Nadhif mengaku, Kota Yogya yang menyandang predikat kota toleran perlu terus dipupuk semangatnya. Terutama dari kalangan para santri yang memiliki rekam jejak sejarah dalam mengisi kemerdekaan. "Hari Santri memiliki makna historis. Berawal dari resolusi jihad yang dikumandangkan oleh Syech Hasyim Asyari pa-

da 22 Oktober 1945 silam agar para santri dan ulama bersatupadu melawan segala hal yang merongrong kemerdekaan RI. Peringatan kali ini pun memiliki semangat yang sama untuk menggelorakan perjuangan dalam mengisi kemerdekaan. Jangan sampai kita terlelap, dan kita jaga bersama predikat kota toleran di Yogya ini," urainya.

Di sela semarak pe-

ringatan Hari Santri, Nadhif mengaku, pihaknya juga akan menggelar Salat Istisqa atau meminta hujan.

Salat tersebut rencananya akan digelar pada Jumat sore antara tanggal 20 Oktober atau 27 Oktober. Ketua Majelis Ulama Indonesia (MUI) DIY Prof Dr KH Machasin MA, bakal didapuk sebagai imam Salat Istisqa.

(Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005